

ABSTRAK

Nofa Putri. 2020. "Struktur dan Kaidah Kebahasaan Teks Berita Karya Siswa Kelas VIII SMPN 1 2X11 Enam Lingsung". *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Tujuan penelitian ini terdiri atas dua. *Pertama*, mendeskripsikan struktur teks berita karya siswa kelas VIII SMPN 1 2X11 Enam Lingsung. *Kedua*, mendeskripsikan kaidah kebahasaan teks berita karya siswa kelas VIII SMPN 1 2X11 Enam Lingsung.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif menggunakan metode deskriptif. Latar penelitian ini dilakukan di SMPN 1 2X11 Enam Lingsung, tepatnya di kelas VIII data dalam penelitian ini berupa teks berita yang diperoleh dari sumber data penelitian, yaitu dokumentasi hasil tugas siswa yang berjumlah 30 teks. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini adalah studi dokumentasi. Kehadiran peneliti dalam penelitian ini sebagai instrumen pengumpulan data. Data dianalisis dengan cara mendeskripsikan, menganalisis, dan membahas data berdasarkan teori.

Hasil penelitian ini ada dua. *Pertama*, ditemukan empat struktur teks berita, yaitu judul berita, kepala berita, tubuh berita, dan ekor berita di dalam tulisan siswa kelas VIII SMPN 1 2X11 Enam Lingsung. *Kedua*, ditemukan enam kaidah kebahasaan, yaitu penggunaan bahasa bersifat standar (baku), penggunaan kalimat langsung, penggunaan konjungsi bahwa sebagai penerang kata yang diikutinya, penggunaan kata kerja mental yang berkaitan dengan kegiatan hasil pemikiran, penggunaan fungsi keterangan waktu dan tempat, serta penggunaan konjungsi temporal atau pola kronologis.

Berdasarkan hasil penelitian, disimpulkan dua hal. *Pertama*, dalam menulis teks berita karya siswa kelas VIII SMPN 1 2X11 Enam Lingsung telah menggunakan keempat struktur dari teks berita. Dari 30 data penelitian, terdapat 30 data yang memiliki judul berita, 30 data yang memiliki struktur kepala berita, 26 data yang memiliki struktur tubuh berita, dan 20 data yang memiliki struktur ekor berita. *Kedua*, jika dilihat dari kaidah kebahasaannya, teks berita karya siswa kelas VIII SMPN 1 2X11 Enam Lingsung telah menggunakan keenam kaidah kebahasaan teks berita. Keenam kaidah kebahasaan tersebut sudah menerapkan penggunaan kebahasaan teks berita yang tepat.